

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1960/2010 zur Sitzung Stadtrat am 03.11.2010

Biomassezentrum der Firma Meinhardt auf dem ehemaligen Portlandgelände (SPD)

Die Firma Meinhardt Städtereinigung GmbH & Co. KG hat Presseberichten zufolge auf dem Areal des neuen Biomassezentrums (ehemalige Portland) ungenehmigt Abfälle gelagert. Nach Angaben der SGD Süd handelt es sich um „biologisch aktiven und geruchlich wahrnehmbaren Grünschnitt“. Für die Bevölkerung in Weisenau und Laubenheim ist dadurch eine massive Geruchsbelästigung entstanden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wieso hat der fachlich zuständige Umweltdezernent in einem Interview der Mainzer Allgemeinen Zeitung vom 2. Oktober 2010 die ungenehmigte Abfalllagerung ge-
leugnet und der Firma Meinhardt sein Vertrauen ausgesprochen, obwohl die Prü-
fung durch die SGD Süd bereits erfolgt war?
2. Wie gedenkt die Verwaltung in Zukunft sicher zu stellen, dass für die Stadtteile
Weisenau und Laubenheim keine Geruchsbelästigung mehr entsteht?
3. Wenn die Firma Meinhardt 2011 wie geplant eine Anlage zur Behandlung von
Restabfällen in Betrieb nimmt,
 - a) wo erfolgt dann die Lagerung des Restabfalls?
 - b) wie stark erhöht sich das LKW-Aufkommen zum An- und Abtransport?
 - c) ist dann mit erhöhter Lärm- und Geruchsbelästigung zu rechnen?
4. Wie ist in dem Gesamtareal, welches den Entsorgungsbetrieb und die Firma Mein-
hardt umschließt, der Brandschutz organisiert?

gez. Oliver Sucher